

# *L'aéroport international de La Havane augmente ses opérations*

---



La Havane, 21 août, (RHC).- L'aéroport international José Martí de notre capitale a accueilli plus de 4 millions de passagers, cette année.

Ce chiffre représente une croissance de 27 % du trafic aérien par rapport à l'année dernière.

Le journal parlé de la télévision nationale qui a donné l'information précise que l'aéroport international de La Havane a prêté des services à quelque 20 mille passagers par jour.

50 compagnies aériennes du monde entier desservent aujourd'hui La Havane.

Cette augmentation des opérations aéroportuaires à La Havane continue en ce moment même si ce n'est plus la saison de pointe.



**Radio Habana Cuba**